
  
 
 

 
Protokollauszug 

aus der 
Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen  

vom 10.07.2023 

 
Top 17 Antrag auf Gewährung eines Mietzuschusses des SV "Blau Weiß" Greves-

mühlen Abteilung Darts 
VO/12SV/2023-1890 

 
 
Herr Fett und Herr Faasch erklären sich für befangen und nehmen nicht an der Beratung und 
der Abstimmung teil.  
 
Frau Ertel spricht den Antrag an, über den im Kultur- und Sozialausschuss beraten wurde. Hier 
war ein Eigenanteil von 10.044€ genannt, der nun nicht mehr im Antrag auftaucht. Dieser Be-
trag würde ausreichen, um die Kosten für die Miete zu decken. Für Sie stellt sich die Frage, wie 
es im kommenden Jahr weitergehen soll.  
 
Herr Scharnweber äußert sich in seiner Funktion als Ausschussvorsitzender des Kultur- und 
Sozialausschusses und merkt an, dass der erste Antrag nicht korrekt war. Bei dem genannten 
Betrag handelt es sich um die Mitgliedsbeiträge des gesamten Vereins, die nicht zugrunde ge-
legt werden können. Die korrekten Zahlen wurden nachgetragen und auf Grund der Dringlich-
keit soll der Beschluss heute gefasst werden, da der Kultur- und Sozialausschuss erst wieder 
Ende August tagt.  
 
Frau Strübing kann aus eigener Erfahrung berichten, dass Darts ein kostenintensiver Freizeit-
sport ist und die Abteilung Darts viel Zulauf hat. Da die 50 Mitglieder der Abteilung Darts nur ein 
kleiner Teil des Vereins sind, ist die Fördersumme aus Ihrer Sicht zu hoch. Um alle Vereine ge-
recht zu unterstützen, wäre ein Überblick, welche Fördermittel für Vereine zur Verfügung stehen 
und wie diese aufgeteilt werden, hilfreich. Sie beantragt einen Zuschuss in Höhe von 2.600€. 
Außerdem stellt sich für sie die Frage, wie es im nächsten Jahr weitergehen soll.  
 
Der Bürgermeister berichtet über Gespräche mit dem Vereinsvorstand und über die erzielte Ei-
nigung von einer 1/3 Förderung. Diese entspräche dann einem Betrag von 2.600€.  
 
Herr Baetke betont die Wichtigkeit von Vereinen und merkt an, dass gleich 2 Vereine von der 
Nutzungsvereinbarung profitieren würden. Er spricht sich für die Summe aus, die beantragt 
wurde.  
 
Frau Oberpichler betont, dass auf Grund der Raumproblematik sogar ein Aufnahmestopp ver-
hängt wurde. Wenn es entsprechende Räumlichkeiten gibt, kann der Aufnahmestopp evtl. auf-
gehoben und durch neue Mitglieder mehr Einnahmen erzielt werden. 
 
Herr Schwarnweber merkt an, dass die Haushaltsstelle den beantragten Betrag hergibt.  
 
Herr Krohn kann sich eine Unterstützung von 2.600€ vorstellen.   
 
Frau Strübing merkt an, dass die Einnahmen des Vereins ausreichen würden, um die Mietkos-
ten zu decken. Die Fördergelder können dann anderweitig genutzt werden. 
 
Herr Scharnweber kritisiert, dass das Budget, das vorhanden ist, nicht ausgeschöpft wird. Ge-
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rade bei Neugründung einer Abteilung.  
 
Herr Krohn spricht sich wiederholt für eine Unterstützung von 2.600€ aus.  
 
Da alle Argumente ausgetauscht sind, bittet Herr Bendiks um Abstimmung.  
  
 
Sachverhalt: 

Mit Datum vom 21.06.2023 stellte der SV "Blau Weiß" Grevesmühlen e. V. einen Antrag auf 
Gewährung eines Mietzuschusses für die Abteilung Darts.  
  
Der SV Blau-Weiß stellte am 30.05.2023 einen Förderantrag auf einen Mietkostenzuschuss an 
den Kultur- und Sozialausschuss. Da sich zwischenzeitlich andere Voraussetzungen für die 
geplante Anmietung von Räumlichkeiten ergeben hatten und keine endgültigen Kosten 
feststanden, konnte über diesen Antrag in der Sitzung des KSA am 13.06.2023 nicht 
abegstimmt werden. 
Wegen der Dringlichkeit des Antrags schlug der KSA dem SV Blau-Weiß auf Empfehlung des 
Bürgermeisters vor, einen neuen Förderantrag an die Stadtvertretung zur Entscheidung auf der 
Sitzung am 10.07.2023 zu stellen. 
 
Abstimmungsergebnis zum Antrag von Frau Strübing: 
Gesetzl. Anzahl der Vertreter:25 
� davon anwesend: 21 
Ja-Stimmen:   9 
Nein-Stimmen:  12 
Enthaltungen:   0 
 
 
Beschluss: 

Die Stadtvertretung Grevesmühlen beschließt dem SV "Blau Weiß" Grevesmühlen e. V. einen 
Mietzuschuss in Höhe von 3.650 Euro zu gewähren. 

 
Abstimmungsergebnis: 

Gesetzl. Anzahl der Vertreter: 25 
 davon anwesend: 21 

Ja-Stimmen: 15 
Nein-Stimmen: 6 
Enthaltungen: 0 
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